

SEGÚN DIO A CONOCER LA FIRMA FINANCIERA

Eleva Standard and Poor's calificación a Coahuila

**Sube a 'mxBBB+'
de 'mxBBB' de 23
créditos bancarios del
Estado respaldados
por participaciones
federales, ISN y FAFEF**

México, D.F. (OEM).- La Firma financiera Standard and Poor's elevó las calificaciones a 'mxBBB+' de 'mxBBB' de 23 créditos bancarios que contrató el Estado de Coahuila con nueve instituciones bancarias en septiembre de 2011 por un monto total de 33 mil 683.72 millones de pesos.

A través de un comunicado, la firma financiera informa que los créditos se encuentran inscritos en el Fideicomiso Maestro No. 1163 de Banco Invex, cuyo patrimonio fideicomitado está conformado por los ingresos presentes y futuros correspondiente al 100% del impuesto sobre nómina recaudado por el Estado de Coahuila, 25% del FAFEF y 82.68% de participaciones federales.

"El alza se fundamenta principalmente", añade el comunicado, "en el desempeño que muestran los 23 créditos del Estado de Coahuila. En nuestra opinión, los flujos proyectados bajo escenarios de estrés destinados al pago de intereses y principal de los créditos, así como el respaldo de liquidez de los recursos del Fondo de Reserva, permiten que los créditos cuenten con niveles de cobertura de servicio de deuda (DSCR, debt service coverage ratio, por sus siglas en inglés) lo suficientemente fuertes para alcanzar una calificación de 'mxBBB+'.

"Por otro lado, la base de nuestro análisis es la calificación de riesgo crediticio del Estado de Coahuila, la cual es de 'mxBBB-' con perspectiva estable, y se ha venido comportando de acuerdo con nuestras expectativas".